
 
 

Protokollauszug 
aus der 

9. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Klima, Umwelt und Mobilität  
vom 07.05.2020 

 
öffentlich 
Top 3.23 Bäume im Volkspark nachpflanzen 

20/SVV/0290 
zur Kenntnis genommen 

 
Herr Twerdy fragt, warum im Zusammenhang mit dem Freistellen von Eichenheldbock-Habitat-
bäumen keine Ersatzpflanzungen vorgenommen werden. 
 
 
Herr Schmäh (Bereich Umwelt und Natur) und Herr Schenke (Fachbereich Grün- und Verkehrs-
flächen) teilen mit, dass keine Ersatzpflanzungen vorgenommen wurden, weil in dem Bescheid 
der Erhalt der vorhandenen Naturverjüngung festgelegt wurde. Durch die aktive Förderung des 
Jungaufwuchses in den Parkbereichen Waldpark und Viereckremise wird die mit den Fällungen 
verbundene Bestandsminderung im Verhältnis 1:1 langfristig ausgeglichen. Der Baumbestand 
der öffentlichen Parkanlagen im Gebiet von gemeinschaftlicher Bedeutung „Heldbockeichen“ 
kann durch die gezielte und dauerhafte Förderung des Eichenaufwuchses gesichert werden. Da-
durch bleiben die Belange des Baumschutzes gewahrt. 
 
 
Der Ausschuss für Klima, Umwelt und Mobilität nimmt die Mitteilungsvorlage 20/SVV/0290 zur 
Kenntnis. 
 
 

 


